



PASSIONNÉ DE MOTO DEPUIS SON PLUS JEUNE ÂGE, ALAIN S'EST LANCÉ DANS L'ORGANISATION DE BALADES MOTO POUR FAIRE DÉCOUVRIR AUX MOTARDS LES PYRÉNÉES FRANÇAISES OU ESPAGNOLES. DE L'ATLANTIQUE À LA MÉDITERRANÉE, ALAIN CONNAIT LES MOINDRES RECOINS. RENCONTRE AVEC UN MOTARD PASSIONNÉ JUSQU'AU BOUT DES GANTS.

## LES PYRÉNÉES SOUS TOUS LES ANGLES

PAR MATHÉO LE SAUVEUR

### Tout d'abord, présente-nous ce qu'est Moto Pyrénées.

Moto Pyrénées est une activité sans but lucratif qui organise des balades moto entre motards, dans les Pyrénées. L'unique but est de partager notre passion avec d'autres motards. Nous proposons, mon épouse et moi, des balades moto où l'on s'occupe de l'organisation du road-book, en passant par les hôtels ou la restauration. On n'est pas une agence de voyage, pas une organisation commerciale, on

ne vit pas de ça. On le fait uniquement par passion sur notre temps libre, on est un couple de passionnés. C'est surtout dans une optique de partage, de découverte de notre coin de paradis, où on passe de bons moments avec les participants, que ce soit à moto ou autour d'une bonne table, d'un beau point de vue. Pour y participer, il suffit de s'inscrire sur le calendrier de notre site internet.

### Quels sont les types de balades que vous proposez ?

On organise plusieurs types de balades moto, d'avril à novembre. Dans trois disciplines différentes. La plus fréquente reste la moto de route, ou l'on propose un circuit uniquement routier. On fait aussi des balades avec de gros trails où on mêle route et piste de terre, ou uniquement du tout terrain avec de vraies motos d'enduro. Mais qu'elle que soit la discipline, l'objectif est toujours de partager dans la bonne humeur.

### Quels sont les différentes formules ?

Il existe deux formules. La première, la plus simple est de s'inscrire à une date précise proposée sur le calendrier de notre site internet ([www.moto-pyrénées.com](http://www.moto-pyrénées.com)). Le tarif pour une semaine est d'environ 600 €, et comprend entre autre l'hébergement, la restauration, les balades accompagnées. S'occuper de la réservation et de l'organisation du groupe nous permet d'avoir des tarifs préférentiels dans les hôtels ou les restaurants. On ne gagne pas d'argent avec cette association. On fonctionne aussi à la demande : un groupe de motards déjà formé peut demander d'organiser une, voire deux semaines de balades à la carte, en fonction des régions qu'il souhaite découvrir. ●●●

28



"LES PYRÉNÉES SONT UN PARFAIT TERRAIN DE JEU, QUE CE SOIT SUR ROUTE OU HORS DES SENTIERS BATTUS".

DRESSCODE#TEAMAXE#N°6

30

### ●●● Pourquoi limiter le nombre de participants et rester une association ?

Pendant de nombreuses années, j'ai organisé des événements moto beaucoup plus importants, mais avec mon épouse, on recherchait quelque chose de plus convivial, de plus proche des participants. Avec Balades Pyrénées, on s'est concentré sur de petits groupes. On a commencé avec des amis, et le bouche à oreille a fait le reste. On fait cela par passion et les participants nous le rendent bien.

### Pourquoi les Pyrénées ?

Il y a une quinzaine d'années on est tombés amoureux de la région avec mon épouse, puis on est venu y habiter, depuis déjà plus de dix ans. Le terrain de jeux est super. Que ce

soit sur routes ou tout-terrain, il y a vraiment de quoi faire. Il y a aussi une grande variété de paysages, de routes différentes... vous passez une épingle et tout change. De plus, nos balades se font aussi bien côté français que côté espagnol, de la Méditerranée à l'Atlantique, en passant par l'Andorre, qui est un carrefour incontournable.

### Parle nous un peu de toi, d'où vient ta passion pour la moto ?

Je roule à moto depuis toujours ou presque. J'ai commencé par des petites motos en tout terrain, et très vite, j'ai voulu passer à autre chose. A 8 ans j'ai eu ma première moto à vitesse ; à 12 ans je touchais à peine sur les reposes pieds, mais j'ai commencé à rouler avec une RD250 bien trop puissante pour mon âge. La moto a été un loisir, depuis toujours. J'ai roulé sur piste, j'ai fait aussi de la moto cross et de l'enduro. J'ai toujours aimé de rouler le plus possible. J'aurais aimé travailler dans le domaine de la moto, mais mes études m'ont conduit à l'informatique.

### Tu testes aussi du matériel via un blog. Comment est venue cette idée ?

En fait, l'idée d'ouvrir un blog pour faire partager mon expérience sur tel ou tel équipement m'est venue par hasard. L'achat de matériel moto ou d'accessoires a toujours été un plaisir : Rechercher le produit qui va bien, qui me correspond, peser ses avantages et ses inconvénients... Il m'arrive souvent de donner un retour à la personne qui me l'a vendu pour proposer des évolutions, des idées. Cela fait des années que je fais de plus en plus connu, j'ai aujourd'hui l'opportunité de tester du matériel. J'ai alors ouvert un blog (un ongle figure sur mon site) pour le partage d'informations et ainsi orienter les personnes pour leur prochain achat. C'est d'ailleurs parfaitement dans la philosophie de Moto Pyrénées : on le fait par passion et on veut partager avec d'autres. ■

Pour toute information supplémentaire, n'hésitez pas à contacter Alain au 06.38.05.26.36.



"LE BUT DE NOS BALADES EST LE PARTAGE DE NOTRE PASSION MOTARDE, QUE CE SOIT EN SELLE OU AUTOUR D'UNE BONNE TABLE".

DRESSCODE#TEAMAXE#N°6